



Bedburg braucht sein Freibad

Endlich ist der Sommer da. Jetzt ist das Freibad an sonnigen Tagen voll.

Wir als SPD treten für den langfristigen Erhalt des Freibades ein. Gerade für Familien und junge Leute bietet das Freibad Spaß und Urlaub vor der Haustüre. Für Jung und Alt ist es ein wichtiges Stück Lebensqualität in Bedburg. Das Freibad gehört zu einer familienfreundlichen Stadt einfach dazu.

Das darf man nicht aufs Spiel setzen. Während CDU und Grüne den Fortbestand des Freibads immer wieder in Zweifel ziehen, steht die SPD ohne Wenn und Aber zu unserem Freibad.

Zur Unterstützung des Freibads verschenken wir an Bedburger Bürger 10 x 2 Freikarten. Einfach melden unter sebastianblaeser@hotmail.de oder 02272-978470. Die ersten 10 Meldungen bekommen den Zuschlag.

Herzlichst Ihr

**Sebastian
Blaeser**

Geschäftsführer
SPD-Bedburg



www.spd-bedburg.de